
Gentilissima Sindaca

volevo chiedere, al nome del Direttivo dei Mulini, se fosse possibile effettuare gli interventi che il Comune  ha
pianificato per la sistemazione dell'impianto elettrico. Sono in programma diversi laboratori/attività e sono stati
confermati diversi affitti.

Ringrazio per la disponibilità già dimostrata

Cordiali saluti

Susanna Guernelli


